

Nr. 28

vom

8. Juli 2009

Termine

Innenminister überreicht Fahrzeug und Ehrenspangen

- Wann? Donnerstag, 9. Juli 2009, 17.00 Uhr/17.30 Uhr
Wo? Brauhausverein Dessau e. V., Elisabethstraße (17.00 Uhr)
Feuerwache, Argenteuiler Straße (17.30)
Wer? Innenminister Holger Hövelmann
Was? Auf dem Gelände des Brauhausvereins übergibt Innenminister Holger Hövelmann einen neuen Krankentransportwagen. Das Fahrzeug wurde durch den Bund beschafft.

Im Anschluss an diese Veranstaltung werden um 17.30 Uhr im Amt für Brand-, Katastrophenschutz und Rettungsdienst ebenfalls durch den Innenminister verdiente Kameraden mit der Feuerwehrspange ausgezeichnet.

Thematische Führung

Die Anhaltische Gemäldegalerie lädt am Sonntag, den 12. Juli 2009, um 15.00 Uhr, zu einer thematischen Führung ein. Ausgehend von der Prinzessin Henriette Amalie von Anhalt-Dessau und ihrer hochinteressanten Gemäldesammlung wird vor allem der Frankfurter Modemaler der Goethezeit, Christian Georg Schütz, im Mittelpunkt des Interesses stehen. Treffpunkt ist das Schloss Georgium, der Eintritt beträgt 3 Euro.

Sprechzeiten entfallen

Im Bereich „Elternbeiträge“ des Jugendamtes entfallen vom 13. bis 17. Juli 2009 die Sprechzeiten. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind dann nicht erreichbar. Grund ist die verwaltungstechnische Umsetzung zur Änderung der Gebührenbescheide, die in Folge der Neufassung der Gebührensatzung zum 1. August 2009 erforderlich wird.

Dringende Anträge auf Erlass bzw. Übernahme von Teilnahmebeiträgen/Gebühren für Kindertageseinrichtungen können in Zimmer 318 des Jugendamtes abgegeben werden.